



## LES SALARIES BRETONS MOBILISÉS POUR L'AUDIOVISUEL PUBLIC

Les salariés de l'antenne de Bretagne se sont bien mobilisés jeudi et vendredi dernier contre le projet de la fusion de France Télévisions, Radio France, l'INA et – peut-être – France Médias Monde, à la hauteur de la mobilisation nationale. Jeudi 23 mai, environ 600 manifestants étaient réunis devant le ministère de la culture.

Nous n'avons pas eu de journaux télévisés midi et soir pendant ces 2 jours. Pas plus d'ATL, ni de locale d'Iroise. A la locale, près de la totalité des journalistes étaient en grève sur toute la durée de ces deux journées. Relayés également par les personnels techniques et administratifs.

A titre de comparaison, jeudi, le niveau de mobilisation des salariés pour défendre le pluralisme, la démocratie, leurs droits conventionnels en s'opposant au projet de fusion était à la hauteur de ce que nous avons connu à France 3 Bretagne, lors des premières journées de grève contre la réforme des retraites, l'année dernière.

Au cours de ces journées de grève, nous avons tracté devant la station de Rennes avec des banderoles (photos ci-dessous) pour sensibiliser nos concitoyens au risque démocratique que ce projet fait peser. Nous les avons invités à solliciter les députés bretons. Certains d'entre eux nous font déjà part de leur intention de s'opposer au vote de cette proposition de loi et nous témoignent leur soutien. D'autres nous invitent à échanger avec eux.



Le gouvernement et la représentation nationale ne peuvent être sourds aux forces vives de l'entreprise.

Le combat pour la défense du service public commence maintenant. Le débat sur ce projet de loi à l'Assemblée nationale a été reporté au 24 juin du fait d'un embouteillage législatif. Faisons-nous entendre autrement d'ici là.

A Rennes & Brest, le 27 mai 2024

# BRAVO POUR VOTRE MOBILISATION !